

J. CONGRESO LOCAL

"HAY SESGO PARA PROTEGER A LA 4T"

El PAN exige que rueden cabezas por obstrucción

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

La bancada del PAN en el Congreso de la Ciudad de México exigió la inmediata renuncia de Ulises Lara, encargado de despacho de la fiscalía local, al considerar que la actuación del funcionario "al acudir personalmente a liberar al presunto delincuente, Javier Corral, confirmó que la fiscalía local es un apéndice de los gobiernos morenistas y actúa de manera sesgada para proteger a los funcionarios y amigos de la 4T".

El coordinador de la bancada, Federico Döring, afirmó que "son vergonzosas las imágenes en donde el encargado de despacho de la Fiscalía demostró que sí es un títere, y no tienen ningún tipo de prestigio profesional y cero compromisos con la justicia".

Por su parte, el diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez, consideró que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México funciona "como defensoría de oficio de Morena... lo que vimos ayer nos recuerda a Florencia Serranía —exdirectora general del Metro—, a quien tampoco mandaron a llamar a la Fiscalía para no manchar su buen nombre".

"Que haya una persona encargada de despacho, coherente con la justicia y no sea parte de la impunidad que Martí Batres y López Obrador le ofrecen a los amigos de Morena", agregó.



Demostró que sí es un títere: Döring

Federico Döring, coordinador del PAN en el Congreso de CdMx, expuso que la fiscalía local actúa de manera sesgada para proteger a amigos de la 4T y no como una institución autónoma, por ello demandó la inmediata destitución de Ulises Lara. “Vergonzosas las imágenes en donde el encargado de despacho de demostró que sí es un títere”, acusó Döring.



“Documento no faculta a violar soberanía”: Lara

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL ENCARGADO de despacho de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), Ulises Lara, negó haber “rescatado” al exgobernador de Chihuahua, Javier Corral, de ser detenido por autoridades de Chihuahua la noche del miércoles en un restaurante de la capital, y advirtió que el documento de colaboración presentado no permitía violar la soberanía de esta entidad, y de haber procedido, hubiera sido un secuestro.

Añadió que todas estas acciones que desarrolló la dependencia fueron realizadas bajo las atribuciones que le confieren la Constitución federal, de la CDMX y la Ley Orgánica de la FGJ.

“Bajo ninguna circunstancia se trató de un rescate, como equivocada y dolosamente se ha señalado. Cumplimos estrictamente la ley como nos fue conferida. Sólo se trataba

de un documento interno que, bajo ninguna circunstancia, les faculta a irrumpir en una entidad foránea y, con ello, violar su soberanía, y mucho menos a cumplimentar un mandamiento judicial”, dijo.

Añadió que en el miércoles recibió una llamada telefónica del equipo de Corral, en la que le notificaron que elementos de la Policía de Investigación de la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua querían “privarlo de su libertad bajo el argumento del cumplimiento de una orden judicial”.

“Pude confirmar que se buscaba llevar a cabo la diligencia, al amparo de un oficio interno de fecha 14 de agosto de 2024,

mismo que no corresponde a una aceptación de la colaboración, ya que solamente forma parte de las gestiones que esta Fiscalía lleva a cabo para su atención, conforme a los plazos establecidos en la Constitución, el Código Nacional de Procedimientos Penales y acuerdos de colaboración en la materia”, precisó Lara López.

Agregó que, por propia voluntad, Javier Corral decidió acompañarlo, con la finalidad de aclarar su situación jurídica, a las oficinas de la Fiscalía capitalina, de donde se retiró por su propio pie, al no contar la institución capitalina con algún documento o mandamiento judicial que ordenara su detención.

“Es importante mencionar que el oficio citado fue recibido por la Dirección General de Atención y de Cumplimientos de Ordenamientos Judiciales a las 20:16 horas, es decir, sólo unos minutos antes de que se buscara ejecutar el mandamiento judicial, por lo que aún se encontraba en proceso de atención, sin una respuesta oficial”, concluyó.

PIDEN RENUNCIA. La bancada del PAN en el Congreso capitalino exigió la renuncia inmediata del encargado de despacho de la FGJCDMX, Ulises Lara, por no permitir la aprehensión de Javier Corral.

“La actuación de Ulises Lara, al acudir personalmente a liberar al presunto delincuente de Javier Corral, confirmó que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México es un apéndice de los gobiernos morenistas que actúa de manera sesgada para proteger a los funcionarios y amigos de la 4T y no como una institución autónoma encargada de la procuración de justicia en la capital”, detalló.

EL TIP

EL DIPUTADO

federal del PAN Héctor Saúl Téllez dijo que también promoverá la renuncia del funcionario.



Bancada en el Congreso de la CDMX

Atayde va por el liderazgo en PAN

EL DIPUTADO Diego Garrido afirma que el dirigente capitalino coordinará la bancada; espera que resolución sobre pluris deje al grupo con 18 legisladores

| Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

El diputado del PAN, Diego Garrido López, comentó que este viernes se realizará la sesión plenaria del partido y aseguró a *La Razón* que se oficializará el actual dirigente local de Acción Nacional, Andrés Atayde Rubiolo, como coordinador del partido en el Congreso de la Ciudad de México.

Garrido López aseguró que será el próximo vicecoordinador del partido blanquiazul, consideró que ha logrado mantener buen diálogo con Morena, por lo que dijo sentirse capaz de llegar a acuerdos.

Los legisladores y bancadas tienen como lapso hasta el 28 de agosto para que asignen y firmen la coordinación y la vicecoordinación.

“Mañana tendremos una reunión privada de los próximos diputados del Congreso de la tercera legislatura.

“Se está construyendo, como coordinador estará encabezando el actual presidente, Andrés Atayde y en la vicecoordinación muchos me están proponiendo, justamente a partir de mañana empezaremos los trabajos para construir la agenda legislativa de la próxima legislatura”, expuso.

El legislador panista comentó que espera que la resolución respecto a las plurinominales permita que el PAN se integre por 16 legisladores, sino 18 para trabajar en temas enfocados a sostener lo que propuso en campaña, es decir, la reforma electo-

ral, infancia, movilidad, economía, seguridad, entre otros.

Garrido López consideró que ha mantenido buena relación con Morena, el Gobierno de la Ciudad de México, así como las otras bancadas, comentó que el PVEM lo ha impulsado para ocupar el cargo, sin embargo, dijo estar en contra de la iniciativa que envió Batres en materia de rentas.

“Vamos a darle continuidad a todo aquello que hayamos propuesto en las últimas legislaturas.

“Vamos a buscar que se entiendan todos los puentes de comunicación con Clara Brugada, con el nuevo gobierno, pero en esta última etapa donde vamos a entrar a un periodo extraordinario el 22 tenemos un debate en tema de rentas”, advirtió.

Respecto a la iniciativa que envió el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, al Congreso de la Ciudad de México argumentó que estará al pendiente de que no se genere el padrón de rentas, ya que los expone al crimen organizado, extorsiones, entre otros delitos.

Añadió que Morena también busca que se dictamine la iniciativa que envió Batres Guadarrama en materia de justicia social; sin embargo, sostuvo que no hay posibilidad de que la apoyen.

“Evidentemente no podremos acompañarla en los términos que está planteada la redacción, noso-



tros vamos a proponer una redacción que dé certeza jurídica y no le ponga apellidos a la justicia, si Morena acepta nuestra redacción avanzaremos y dictaminaremos, de no ser así, lamentablemente no podemos sacar este tema”, dijo.

El panista recalcó que Acción Nacional está abierto a la consolidación de un bloque opositor con el PRI, PRD y MC para crear una alianza parlamentaria, por lo que subrayó que estarán en diálogo.

Garrido López mencionó que aspira a que en el siguiente periodo se aprueben reformas consensuadas, señaló que Morena y el oficialismo no pueden pasar por encima de la ley.

“No se debe mayoritear, se tiene que hablar todo para que siempre encontremos una buena solución ante los planteamientos de las reformas”, precisó.

EL DATO

EL JEFE DE GOBIERNO, Martí Batres, ha llamado al Congreso a aprobar su iniciativa de regulación de las rentas de viviendas.

2

Diputaciones plurinominales podría perder el PAN por movimientos de Morena



ANDRÉS Atayde y Diego Garrido posan para una foto en 2023.



Exigen renuncia de Ulises Lara

#JusticiaCDMX

El PAN en el Congreso de la Ciudad de México denunció que el titular de la Fiscalía local no tiene compromisos con la justicia y obedece a intereses ajenos, después de que el funcionario evitó la detención de Javier Corral

POR DAVID MARTÍNEZ
@TamarizDavid

El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso de la Ciudad de México pidió la renuncia del fiscal capitalino, Ulises Lara, a quien acusó de evitar la detención de Javier Corral, a quien la Fiscalía de Chihuahua buscaba aprehender para responder por delitos de corrupción y peculado.

De esta manera, recriminó el PAN, se demostró que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México es un apéndice de los gobiernos morenistas que actúa de manera sesgada para proteger a los funcionarios y amigos de la Cuarta Transformación (4T).

“Vergonzosas las imágenes en las que el encargado de despacho de la Fiscalía demostró que sí es un títere y no tienen ningún tipo de prestigio profesional y cero compromisos con la justicia”, sostuvo Federico Döring, coordinador del grupo parlamentario.

‘Evitó arresto’

Es importante recordar que el pasado 14 de agosto, elementos de la Fiscalía Anticorrupción de Chihuahua intentaron detener a Javier Corral, exgobernador del estado, en un establecimiento en la colonia Roma; sin embargo, Ulises Lara acudió

y evitó el arresto con el argumento de que no procedía porque no estaba autorizado por la Fiscalía capitalina.

“Es una marioneta política de Morena, lo hizo al obstaculizar la justicia, la detención de Javier Corral y cínicamente diciendo que no le dio la gana colaborar con la Fiscalía de Chihuahua, es una raya más al tigre en la impunidad de la 4T”, manifestó Döring.

Igualmente, el diputado federal del PAN, Héctor Saúl Téllez Hernández, mencionó que la fiscalía funciona como defensoría de oficio de Morena.

“Lo que vimos ayer nos recuerda a Florencia Serranía a quien tampoco mandaron a llamar a la Fiscalía para no manchar su buen nombre”, denunció.

‘Protección a delincuentes’

Téllez Hernández señaló que es inaceptable la actitud del fiscal capitalino protegiendo delincuentes.

“Vamos a promover la renuncia de este hombre y haya una persona encargada de despacho coherente con la justicia y no sea parte de la impunidad que Martí Batres y López Obrador le ofrecen a los amigos de Morena”, declaró.

Vergonzosas las imágenes en las que el encargado de despacho de la Fiscalía demostró que sí es un títere y no tienen ningún tipo de prestigio profesional y cero compromisos con la justicia”

Federico Döring
Diputado local



